
TECHNICAL SERVICE 
BULLETIN residential

page 1-4TSB_M_101823_0_EN_FR

Document ID: TSB_M_101823_0_EN_FR
Document Languages: English, French
Date: November 24th, 2023
Supersedes: N/A
Valid Until: N/A 
Product(s): FMA24HIAHUU230X7 + DMA24HOS20230E7 
Reason for Issuance: Symptoms of high refrigerant charge with line set length less than 25ft.

 
Description

Paired system FMA24HIAHUU230X7 (indoor unit) + DMA24HOS20230E7 (outdoor unit) comes pre-charged with 
102.32oz (6.395lbs) of R410A refrigerant sufficient for 25ft of line set. At installations where line set length is less than 
<25ft, high charge symptoms may be observed. In such cases, the refrigerant charge may need to be adjusted.

Action

Required tools: gauges, a clean recovery cylinder, recovery unit, scale, temperature probes (to record supply and 
return temperatures), a manometer and static pressure tips (to confirm proper airflow). 

The servicing contractor should follow the below steps.

1. Confirm the system operates well in cooling mode. 

2. Confirm there is no obstruction of airflow.

3. Experience shows where line set length is less than <25ft and high charge symptoms are exhibited, the head  
presure climbs to 650PSI and the unit shuts off due to high pressure. Error code PC 30 is displayed. 

4. If the above is the case, evacuate the factory pre-charge 102.32oz (6.395lbs) of refrigerant from the system. 

5. Recharge the system with 80oz (5lbs). 

6. Power up the system and monitor its operation. Additional ounces may be needed depending on installa-
tion-specific line set length and performance observations after recharge. 

7. Confirm the system is running well in cooling and heating modes and there are no error codes displayed. Re-
cord the refrigerant charge adjustment in a note on the outdoor unit. 

8. Report the serial numbers of both the indoor and outdoor units along with the refrigerant adjustment back to 
your local technical support team at The Master Group. 

This refrigerant charge reduction does not negate the standard warranty of the units provided all standard servicing 
procedures are followed and the serial numbers of the units and charge adjustments involved are reported back to 
The Master Group.
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Compensation

Not applicable. 

Disclaimer

This bulletin is intended to inform customers of recommended service items and tasks for the listed product(s). 
This bulletin is not exhaustive in scope and should be used in combination with local code requirements and  
product-specific manuals as applicable.
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ID de document : TSB_M_101823_0_EN_FR
Langues du document : anglais, français
Date : 24 novembre 2023
Remplace : S. O.
En vigueur jusqu’au : S. O. 
Produit(s) : FMA24HIAHUU230X7 + DMA24HOS20230E7 
Motif de diffusion : Signes d’une charge élevée de réfrigérant pour une longueur de tuyauterie inférieure à 25 pieds.

 
Description

Le système jumelé FMA24HIAHUU230X7 (unité intérieure) + DMA24HOS20230E7 (unité extérieure) est préchargé 
avec 102,32 oz (6,395 lb) de réfrigérant R410A, une quantité suffisante pour 25 pieds de tuyauterie. Dans les  
installations où la longueur de la tuyauterie est inférieure à 25 pieds, des signes de charge élevée peuvent être  
observés. Dans ce cas, il peut être nécessaire d’ajuster la charge de réfrigérant.

Mesure

Outils nécessaires : des manomètres, une bonbonne de récupération propre, une unité de récupération, une  
balance, des sondes de température (pour enregistrer les températures de soufflage et de reprise), un manomètre 
et des embouts de pression statique (pour confirmer la bonne circulation de l’air). 

L’entrepreneur chargé de l’entretien doit suivre les étapes ci-dessous.

1. Confirmer que le système fonctionne bien en mode refroidissement. 

2. Vérifier qu’il n’y a pas d’obstruction du débit d’air.

3. L’expérience montre que lorsque la longueur de la tuyauterie est inférieure à 25 pieds et que des signes de 
charge élevée se manifestent, la pression de tête monte à 650 psi et l’unité s’arrête en raison de la pression 
élevée. Le code d’erreur PC 30 s’affiche alors. 

4. Si tel est le cas, il faut évacuer la précharge d’usine de 102,32 oz (6,395 lb) de réfrigérant du système. 

5. Recharger le système avec 80 oz (5 lb). 

6. Mettre le système en marche et surveiller son fonctionnement. Il peut être nécessaire d’ajouter du réfrigérant 
selon la longueur de la tuyauterie propre à l’installation et les observations faites quant au rendement après 
la recharge. 

7. Vérifier que le système fonctionne correctement en mode refroidissement et en mode chauffage, et qu’aucun 
code d’erreur n’est affiché. Inscrire la nouvelle quantité de réfrigérant chargée sur une note apposée à l’unité 
extérieure. 

8. Communiquer les numéros de série des unités intérieure et extérieure ainsi que la nouvelle quantité de  
réfrigérant à votre équipe de soutien technique locale du Groupe Master. 
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Cette réduction de la charge de réfrigérant n’annule pas la garantie standard des unités, à condition que toutes 
les procédures d’entretien normalisées soient suivies et que les numéros de série des unités et les ajustements de 
charge concernés soient communiqués au Groupe Master.

Compensation

Sans objet. 

Avertissement

Ce bulletin vise à informer les clients des tâches et des éléments d’entretien recommandés pour les produits listés. 
Ce bulletin n’est pas exhaustif et doit être utilisé en combinaison avec les exigences des codes locaux et les manuels 
propres aux produits, le cas échéant.


